

ERFOLGREICH SEIT DREI JAHREN

Kunst wird öffentlich

Im Rahmen der Kunstinitiative „im achten herum“ öffnen die Kunstschaffenden der Josefstadt am 8. Juni wieder ihre Werkstätten.

Vor drei Jahren hat es als kleines Projekt angefangen. Mittlerweile ist die Kunstinitiative „im achten herum“ zu einem jährlichen Highlight des Josefstädter Kulturlebens geworden. „Ich freue mich, auch heuer wieder im Namen der zahlreichen teilnehmenden Künstler und des Vereins ‚Freundinnen und Freunde der Josefstadt‘ Kunstinteressierte zu den Atelierrundgängen einladen zu dürfen“, sagt Organisatorin und Bezirksrätin Sabine Strobl.

KULTURELLE VIELFALT

Im Rahmen von „im achten herum“ haben Besucher am Samstag, dem 8. Juni von

10 Uhr vormittags bis in die Abendstunden die Möglichkeit, die Ateliers der vielen Josefstädter Kunstschaffenden und deren Werke zu bestaunen. Die Josefstädter Atelierrundgänge werden heuer im



BELIEBT | „im achten herum“ ist bereits in vielen Bezirken bekannt

Rahmen des WIR SIND WIEN.FESTIVAL DER BEZIRKE veranstaltet. Am 8. Juni findet in der ganzen Josefstadt ein kulturelles Programm der Sonderklasse statt.

VORAB-ERÖFFNUNG

Die Eröffnung der Atelierrundgänge „im achten herum“ findet bereits am Vorabend statt: am Freitag, dem 7. Juni um 19 Uhr im Malersaal des Theaters in der Josefstadt. Die digitale Präsentation einiger Werke der vielen Künstler bietet schon vor den Atelierrundgängen einen repräsentativen Einblick in die kulturelle Vielfalt des 8. Bezirks. Weitere Infos unter www.im-achten-herum.at